

Carla testete in Hamm für die Deutschen

– Heessener Jahn-Pokal am 17. April 2010 in Hamm –

Zwei Mal sprang Carla Beckmann (Jg. 1984) beim Heessener Jahn-Pokal ins 50-m-Becken des dortigen Maximare. Ausgewählt hatte sie sich dabei zwei Strecken die sie in einer Woche auch bei den Deutschen Meisterschaften der Masters schwimmen wird. Zunächst legte sie die 400 m Freistil in 5:03,91 (Platz 2 in der Wertung der Jahrgänge 1990 und älter) zurück.

Ein weiteres Mal sprang sie über die 200 m Schmetterling ins Wasser und wurde hier in 2:41,85 dritte in der Wertung der Jahrgänge 1990 und älter.